
Пролета рии всех стран, соединяйтесь? 

Встретим съезд 

по-коммунистически! 
Календарь ведет строгий учет времени• до от-

крытия XXII съезда КПСС, на котором будет ут-

вержден опубликованный на днях проект Програм-

мы Коммунистической партии, остается Семьдесят 

четыре дня. Труженики нашего города, как и все 

советские люди, с чувством радостного Волнения 

считают эти дни, еще и еще раз пересматривают 

свои социалистичесмие обязательства, взятые в 

честь съезда. 

В каждом рбязательстве коллективов предприя-

тии, цехов, участков, бригад названы рубежи, ука-

заны конкретные цифры оверхпланового производ-

ства продукции. Это - цифры действия, цифры, зо-

вущие вперед к новым трудовым победам. 

В предсъездовском соревновании возникло мно-
го интересных и полезных начинаний. Коллектив 
компрессорного цеха комбината «Сланцы» вклю-

чился, например, в поход за экономию пара, элект-

роэнергии и других промышленных материалов. Его 

патриотическое начинание подхвачено коллектива-

ми многих других цехов и предприятий. Рабочие це-

ха дубителей главное внимание обратили на улуч-

шение качества продукции, а труженики цеха газ -

бензина решили дополнительно к принятым обяза-
тельствам выработать на каждого рабочего по 6 
тонн бензина. 

Однако взять на себя обязательство - это да-

леко не все, что требуется от соревнующихся. Сей-
час речь идет о том, чтобы каждый коллектив тру-
дящихся, приняв обязательство, обеспечил бы его 

безусловное выполнение. А для этого требуются ши-

рокое р аспростр анение опыта передовиков произ-

водства, неустанная борьба за экономию, бережл1и-
вость и снижение себестоимости, повседневный по-

иск новых резервов повышения производительности 
труда. 

«Необходимо, товарищи, - говорил по этому 

вопросу Н. С. Хрущев, - самое серьезное внима-

ние обратить на воспитание людей в духе строжай-
шей ответственности за выполнение планов и приня-

тыхобязательств». Данное слово должно быть под-

креплено практическим делом. Принятое обяза-
тельство - это ответственное слово перед партией 
и народом, и оно должно быть выполнено. 

К сожалению, эту простую; непреложную исти-

ну, видимо, еще не поняли руководители ряда про-

мышленных предприятий города. Из месяца в месяц 

не выполняют своих обязательств и государствен-

ных планов такие предприятия и управления, как 

комбинат строительных деталей, шестое управле-

ние, консервный завод, деревообделочный комбинат. 
За последнее время значительно снизили темпы 

коллективы шахт №№ 1 и 3, седьмого строительно-

го управления. 

Все эти факты свидетельствуют о том, что хо-

зяйственники, партийные и профсоюзные организа-

ции ослабили контроль за ходом социалистического 

соревнования, не организовали на отстающих уча-

стках передачу опыта передовиков производства и 

этим самым поставили под угрозу срыва вы полне-

ние принятых обязательств. 
С таким положением мириться нельзя. Для то-

го чтобы наверстать упущенное, надо использовать 
каждую минуту, каждый час, дорожить каждым ра-

бочим днем. Сейчас, когда по всей стране с новой 
силой вспыхнуло пламя социалистического соревно-

вания, усиленное проектом Программы КПСС, хо-

зяйственны м и партийным руководителям пред-

приятий надо проявлять больше оперативности, 

коммунистической деловитости в решении всевоз-

можных вопросов организации труда, использова-

ния внутрен1них резервов. 

- Встретить ХХ11 съезд КПСС по-коммунисти-

чески! Ознаменовать эту историческую дату новыми 

трудовыми победами! - таким должно быть в эти 

дни стремление каждого труженика нашего города 

Сланцы. 

* 

Мощный цен стального литья 

МАГНИТОГОРСК. (ТАСС). Но-

вый мощный цех стального литья 

вступил в эксплуатацию на Маг-

нитогореном заводе горного абору-

дования — одном из крупных 

предври,тий Южного Урала. Про-
дукция с марной этого предприя-

тия хорошо известна на многих 

рудниках нашей страны, а также 

за рубежом. 

,Цех механизирован и автомати-

зирован. Многие заводы изготовля-

ли для него оборудование. Здесь 
смонтировано семь элентромосто-

вых кранов, около полунилометра 

транспортеров. Многое сделано 

для улучшения условий труда ли-

тейщии1ов. 35 мощных вентиля-

ционных установок обеспечивают 

приток свежего воздуха на рабо-
чие участки. 
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[•НоГОЛЮДНФ и оживленно бывает ,в сз.ти дни возле га-

зетных киосков нашего города. Шахтеры, химики, стро-

ители, автомобилисты — люди самых различных профессий 

и специальностей горячо обсуокдают сейчас проект Программы 

Коммунистической ,партии, внимательно слецят за (сообiценив-

ми газет. 

На этом анимке запечатлен момент первого знакомства 

сланцевчаи с проектом Программы КПСС возле газетного киос-

ка, расположенного на улице Ленина, 

Фото Н. Симченкона. 

Родина станет 

еще могучее 
РАДОСТНЫ Г ВЕСТi1 ПРИ-

НОСЯТ РАДИО 19 ГАЗЕТЫ СО 
ВСЕХ КОНЦОВ НАШЕЙ НЕ-
ОБЪЯТНОЙ РОДИНы О ТРУ-

ДОВЫХ УСПЕХАХ СОВЕТСКИХ 
ЛЮДЕЙ, ,ВСЕНАРОДНОМ ОБ-
СУЖДЕНИИ ПРОЕКТА ПРО-
гРАммы КОЛLМУНИСТИЧЕ-
СКОЙ ПАРТI1И СОВЕТСКОГО 
СОЮЗА, ,В КОТОРОМ ПОСТАВ-
ЛЕНЫ ГРАНДИОЗНЫЕ ЗАДА-
ЧИ ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ КОМ-

МУНИСТИЧЕСКОГО ОБЩЕСТ-
ВА В СТРАНЕ. 

ГОРНЯКИ ВТОРОЙ ШАХТЫ С 
БОЛЬШИМ ИНТЕРЕСОМ ИЗУ-

ЧАЮТ ЭТОТ ВАЖНЕЙШИЙ 
ИСТОРИЧЕОКИЙ ДОКУМЕНТ. 
НА ВТОРОМ ГОРНОМ УЧАСТ-
КЕ ПРОВОДЯТСЯ •БЕСЕДы С 

РАБОЧИМИ ПО ,РАЗДЕЛАМ 
ПРОЕКТА ПРОГРАММЫ КПСС. 

— .В ПРОЕКТЕ ПРОГРАММЫ , 
— ГОВОРЯТ ГОРНЯКИ, — ПРО-
СТО И ПОНЯТНО ВЫРАЖЕНЫ 
ЗАДАЧИ ПО ДАЛЬНЕЙШЕМУ 
РАЗВИТИЮ ВСЕХ ОТРАСЛЕЙ 
НАРОДНОГО ХОЗЯЙСТВА 
СТРАНЫ, .ПОВЫ НШЕНИЮ ЖИЗ-

НЕнНого Н КУЛЬТУРНОГО 
УРОВI-ЬЯ НАСЕЛЕНИЯ, МЫ ГО-
РЯЧО ОДОБРЯЕМ ПРОЕКТ 
П РОГ РАММЬТ КПСС. 

КОЛЛ,ЕКТИьВ ,ШАХТЫ СТРЕ-
МИТСЯ ДОСТИЧЬ новых 
ТРУДОВЫХ УСПЕХОВ В ПРЕД-
СЪЕЗДОВСКОМ СОРЕВНОВА-
НИИ, В Сд-1ИЖЕНИИ СЕБЕ-
СТОИМОСТI-Г ДОБЫВАЕМОГО 
ТОПЛИВА. 

В. МЯЭ. 

ПРИСТУПИЛИ К УБОРКЕ 
Идя навстречу ХХ11 

съезду Номмунистиче-
окой партии Совет-
ского Союза, труженики полей 
совхоза «Родина» и колхозов рай-
она много и напряженно поработа-
ли во время весеннего сева и в пе-

риод ухода за посевами с тем, что-

бы вырастить богатый урожай 
зерновых и пропашных культур. 

Сейчас наступила самая ответст-

венная пора в колхозном произ-

водстве — уборка озимой ржи. 

30 июля первымои в районе на-

чали у16орку озимой р кIи механи-

заторы сельхозартели тПуть н, 

коммунизму». На толя второй 
:бригады колхоза выехали на са-

м охщньюх исолтбаинах Василий 
Дружинвн и Сергей Катинас. Прит-
цеатной комбайн, на котором рабо-
тает Иван Жу.равлен, вел тра•.кто-

рист Анатолий Сельцов. 
Выевду в люле .предшествовала 

большая гтодтотовительная работа: 
ремонтировалась зерноуборочная, 
зерноачисттттельная и сушилыная 

техника, составлен трафовк убор 

ОЗИМОЙ РЖИ 
ки, намечены нормы выработки 
комбайнеров. Так, механизаторы, 

работающие на самоходных ком-

байнах, должны убирать хлеб в 

день с 8 гектаров, а на прицепном 

— с 5 гектаров. Закончить убор-
ку озимой ржи с площади в 151 
гектар рассчгитано н 10 августа. 

На 3 августа в этой артели уб-
рана рожь с площади в 16 гекта-

ров. Сейчас механизаторы, отрегу-

лировав технику и настроивштись 

на безосггано•вочаую работу, нара-

щивают темпы. Полученное зерно 

отвозят к месту сортировки и 

сушки тралстористы Валентин Гу-
ревский и Борис Сукон. 

* 

Приiступн1ли к уборке •озимой 
ржи и в двух бригадах артегли 

«IМай». Так, в ,первой бригаде (де-
ревня Большие Поля) 3 августа 

тсомбгайнер Владимир Калацкий на 

самоходном комбайне за один день 

убрал рожь с 5 гектаров. 

Комбайнер Владимир Иванов 

4 

уже насколько дней 

убирает озавиьге на зер-

но и третьей бригаде, 
руководимой В. Просякннвой. Го-
товое зерно отвозит к зерлтоочи-

стительной машине на тракторной 

тележке механизатор Александр 
Захаров. Колхозник Герман Титов 
хорошоподготовил к приему но-

вого урожая зерноочтлстителыную 

машину «,0ОМ-3У» и зерносушил-

ку. 

В первый день, 3 августа, 

опытный савхазный нолИбайттер 
Анатолий Вурцев убрал озтiмую 

режь с ,пяти с половиной гектаров 

на. полях четвертого от1деления 

совхоза «Родина». 

Все механизаторы, рабочие сов-

хоза и колхозники, занятые на 

уборке, ,сортировке и сушке зерна, 

готовят достойную встречу ХХ11 
партийному съезду, стремятся уб-
рать озимую рожь в сжатые срони 

и без потерь. 

Работаю т 

Второй бригаде третьего отцде-

ления совхоза ,«Родина» заготов-

лять корма для общественного 
скота помогают шефы итахты 

iº 2. Группа рабочих, возглавляе-

мая М. Чюбыясовым, за несколько 

последних дней июля скосила тра-

вы с площади более чем 30 гекта-

с ого 
ров н застагова.ла около 20 тонн 

хорошего сена. 

Качеству работы горняков мо-

жет позавидовать любой рабочий 
совхоза. Они обкашивают каждый 
нусти<к и стараются, чтобы не ос-

тался неубранным даже малень-

кий клочок сена. 

В. МЕЛЬНИНОВ. 

Н ь К о м 
Осабевно хорошо трудятся на 

заготовке сена рабочие шахты 

В. Егоров, В. Григорьева, М. Клоч-

исова, Н. Федорова, Н. Петрова к 

другие, 

И. МАЛЬЧЕННО, 
селькор. 
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ЗА БОЛЬШОЕ молоко 
„л „3R БОЛЬШОЕ МОЛОКО!" - с таком: 

мыслью трудятся сегодня животноводы пя-

того отделения совхоза „Родина". Свои сло-

ва они стремятся подкрепить конкретными делами. Доярки А. Павленко, 
Е. Небрат, А. Кожурова, М. Иванова, А. Егорова надаивают в день п о 

11-12 килограммов молока от коровы. Свои трудовые успехи они посвя-

щают ХХ11 съезду партии. О том, как трудятся животноводы пятого от-

деления совхоза „Родина", о их борьбе за получение высоких надоев рас-

сказывается сегодня на этой странице. 

-* 

• е 

Есть все возможности 

успешно выполнить обязательства 
Идя навстречу X.XII .съезду пар-

тии, гкивопнааоды пятого отделе- 

атия .Родина» борются за 

ловыацеавие аiродуктивнасти живот- 

нык, за увеличение надоев моло-

ка. 

В этом году работники животно 
аьодства напвего отделения • обяза-
лись надоить ло 2700 килограм-

мов молока на каждую фуралоную 
корову. Со ,ареаиен. ,принятия обя-
зательств прошло более полугода, 

поэтому сейчас уже можно пдш:е-
спи некоторые итоги надпей рабо-
ты. 

За шесть месяцев текущего года 

на каждую фуражную корову  на-

доено по 119$ килограммов моло-

ка. Чтобы усчпетшно выполнить 

взятые,обязателыства, необходимо 
еще много и упорно .потрудиться. 

Для увеличенил надоев молока 

сейчас у нас проводится ряд меро-

приятий. Организована удлинен-

ная ластыба скита, животным да-

ется зеленая подкормка. Пратда, 
не до канца решен лотрос с ласт-

бищами. Особенно напряженатое 

положение с ними создалось на 

фермах деревень Медвежолс и Во-

роново. Здесь пастбища расдволо- гополучно на 

жены лтеимryщественiно за желез- дт1сциаглиной. 
ной дорогой, что создает большую .навой надю 

опасность при перегоне животных 

через переезд. 

ло результатам надоев молока 

за первое ттолугодие на Iпервае ме-
сто вышла молочно-товарная фер- 
ма деревни тIенрно. По сравнению с 

прошлым годом удои повы!силтись 

здесь на 200 килотраашмов на фу-
ражиую корову. А в целом ло фер-

ме за лодугадйе от каждой_фураж-
ной коровы получано по 1403 ки-

лоi'рамма молока. Передовая дояр-

ка А. Д. Па-вленасо надоила за этот 

период от калпдой коровы своей 
группы ло 1603 килш,граивва. Не 
отстает от нее и доярка Е. А. Не-

брат, которая в июне получила по 

3,25 килограммов лголоаса от коро-
вы. 

Идет борьба за большое молоко 

и на ферме л деревне Медвежон. 
В июне на этой ферме надои на 

фуiраакную корову составили по 
307 килограсгмав. Конечно, ре-

зультаты могли быть лучше, 

если .бы не ряд недостатков в ор-

гаавивации пастыбы скота. Небла-

Слова не расходятся с делом 
ьКаждый советский человеас го-

товится встретить приближаю-
щийся ХХII юъевд партии новыми 

успехами в труде. Коллектив на-

шей молочно-товарной фермы так-

же стремится ознаменовать эту ра-

достную дату прежде всего трудо-

выми достижениями, Надо ска-

зать, что наши мысли и стремле-

ния не расходятся с делами. 

В :этом моду мы рецл кви полу-

чить от каждой фуражкой коровы 

но 2800 килограммов молока. За 
шесть месяцев текущего года на-

ми ттолучено ото 1403 килограмма 

молока от калсдой фуражной коро-

вы, т. е. на 200 килограммов 

больше, чем аа это же время в 

аврошлом моду, .0собеавхо добросо-
вестно трудятся доярки А. Пав-
ленкю и Е. Небрат. 

А. Паавленко получила за шесть 

месяцев ото 1603 килограмма мо-

лока от коровы, а Е. Небграт --- ло 

1433 килограмма. Эти доярки 

ежедневно надаивают от каждой 
норовы ло 11-12 кг молока. 

Сейчас ,коллектив фермы моби-
лизует асе свои силы на успеш-
ное выполнение атринятьвх абяза-
тельств. Паст1бапцный период со-

держания скота - очень ответст-

венное время. 3а этот период нам 

предстоит получить не менее 1800 
литров молока на фуражную коро-

ву, а для этого мы стараемся ис-

пользовать все возможности: орга-

явзовали удлннен.ную тастыбу, 
ввели в рацион животных в яжче-

стве подпнормаси зеленый клевер, 

гор'охо-овсявуто ; смесь, Коллектив 
фермы уверен, что успешно спра-

вится с выполнением .принятых 

обясателыств и достойно встретит 

.ХХIг съезд КПСС. 
Е. МАМАСУЕВ, 

бригадир молочно-товарной 

фермы дрревнм Черно. 

УСТРАНЯЕМ НЕДОСТАТКИ 
Наша молочно-товарная ферма создана совсем недавно, , в. мае 

этого гада. Трудится на ней в основном молодежь. 

В этом году мы решили получить по 1700 хилолрам:м•ов молока 

от каждой фуражной ааравы. Зи .полтора месява надои составили 

по 405 к,илоираммов от коровы, iв там числе эа_мюнь Х307 tюилограм-
мов. Особенно хорошо трудятся доярки Анастасия !Кожуроваа н Ма-
рия Иванова. Анастасия Кожуро.ва получает в день от спвоей группы 

животных не менее 140 литров молока, Мария Иванова - 170 лит-

ров. 

Так как наша ферма и ее коллектив еще молоды, то, естест-

венно, .мы iна :первых порах допустили ряд промахав н оацмбгак в сво-

ей работе. ,В частности, ,были нарушения в ластыбе животных, в ор-

ганизапийп ранней подкормки и т. д. Не ладилось на ферме н с дис-

циплиной. Сейчас аоллектвв стремится изжить все эти недостатки с 

тем, чтобы во ;втором полугодии как .можно выше поднять удои и 

достойно встретить ХХII съезд партии. Для этого у .нас есть все воз-

можности. 

С. РОМАНОВА, 
бригадир молочно-товарной фермы деревни Меедвежок. 

ферме и с трудовой: 
Бригадиру т. Рома-

учесть эти недостатки 
и не допускать  их в дальнейшем. 

Значительное отставание по на-

доям молока имеет молочаво-товар 

ная ферма деревни Вороного. За 
шесть месяцев этого года от каж-

дой фуражной коровы здесь полу- 
чеато ло 1122 килограмма молена. 

Отставание объяоняетсаг рядов 
причин. Во-верных, еще с прошло- 

го года на ферме болышая яло-

васть животных. Во-вторых, 
бригадиры животнаводства и поле-

водства тт, Мушенвеова и Фрутова 
еще мало проявляют настоящей за-

боты о ловьвiтемии надоев молока. 

Например, только ло их вине в 

рационе животных долгое время 

отсутствовала зеленая •подкормка. 
В-третьих, на ферме отсутствует 

п остоянный контингент доярок, а 

временно назначенавые люди, шрй-
шедацие сюда с полеводства, не в 

состоянии быстро обеспечить пра-

вильный уход за животными. 

Только при пнквидации этих не-

достатков коллектив фермы смо-

жет наверстать увущеинюе, а вре-

мя для этого еще есть. 

У животноводов пятого отделе-
ния совхоза «Ро'динаа есть все 

возможности успешно выполнить 

принятые обязательства. Для этого 

надо наладить постоянагую под- 

кортвку дойного стада вино-югнчся-
ной смесью, строго соблюдать рас- 

порядок дня. 

Дирекции совхоза «Родина» на-

о позаботиться о механизации 

ферм. Ведь в настоящее время в 

нашем отделении доение коров 

всюду производится .вручную. 

Н. нЕдоООВЗОВА, 
зоотехник. 

Мой подарок съезду партии 
Я работаю телятницей 

сравнительно недавно, до 

этого работала в полевод-

стве. Но уже и за этот не-

продолжительный период 
очень привыкла к живот-
ным, •.наунилась ухажи-

вать за рими. А ведь пра-

вильный уход аи содержа-
ние животных - главное 

условиеполучения высо-

ких привесов. Первые на-

выки ухода за телятами я 

получила у своей матери, 

которая продолжительное 

время работала телятни-
цей, 

В моей группе в основ-
ном маленькие телята, 

молочного и послемолоч-

ного возраста. Как же я 

ухаживаю за ними? 
Прихожу утром на. фер-

му в половине шестого. 

Первым делом произвожу 
уборку помещения, посы-
паю Вол опилками. Телята 
очень любят, чтобы в по-

мещёнии.было чисто, сухо. 

Затем приготовляю корм 
для выпойки телятам, 

комбикорма раздаю в су-

хом виде. Телятам молоч-

ного возраста даю моло-

ко, а тем, что постарше, 
- подогретую 'воду, сла-

бым и больным телятам 

делаю смесь с сухарями. 

Днем даю телятам в каче-

стве подкормки клевер. 

После обеда пасу их в по-

ле до пяти часов вечера, 

Вечером даю концентраты 

и зеленую подкормку. 
Благодаря заботливому 

уходу за животными они 

растут у меня здоровыми, 
упитанными. За июнь су-

точный принес по телятам 

послемолочного периода 

составил 600 граммов, • а 

по телятам молочного воз-

раста - 900 граммов. Это 
неплохой результат, но я 

не думаю останавливать-
ся на достигнутом. Прило-
жу все силы к тому, что-

бы в дальнейшем _. доби-
ваться еще больших при-

весов нсиво1ных. Это бу-
дет моим подарком XXII 
съезду партии. 

О. ПТИЦЫНА, 
телятница деревни Вороново. 

Надо создать 
Со своим напарвиком Борисом 

Якушевым я пасу скот на оттон-
нам пастбище в местечке Дубоеи 
пятого отделения совхоза «Роди-
на». В стаде. 228 голов малодття-

ка. 

-Соревлуясь за достойную встре-

чу XXII съезда Коммунистической 
партии, мы взяли на себя повы-

шенные обязательства и дали сло-

во добиться сiреднесуточного при-

веса животных по 900 грааммов 

вмести пре'цусмотренйых ло пла-

ву 700 граммов. Чтобы успешно 

авьвпюлнить взятые обя4зательства, 
организуем круглосуточную пасть-
бу животных, поочере+дiное стран-

ливание уча'стнов н т, д. Но на 

одном желании и старании далеко 

не уедешь. Чтобы упитанатость жи-

вотных была лучше, пора уже им 

давать повеошопу концентраты. 
Мы не .раз обращались с этой 
просьбой к нашим руководителям, 

условия 
но концентратов нет ,и сейчас. 

Всем известно, что на пастби-
щах есть такие участки, которые 

необходимо лосыатать солью, иа1а-

че Траву животные поедают не-

охотно, Однако очень долгое .ввре-

ия, несмотря на неоднократные 

гхросьlбы , соль нам не завозили. А 
ведь от этого во многом зависит 
повышение авривесов. Килограмма-
ми и центнерами мяса оборачива-
ется .рааинодуашие наших руководи-

телей н этим вопросам. Оч.ень хо-

телось бы, чтобы директор совхоза 

т. Ворисав, управляющий пятым -

отделением т. Табруас, зоотехатики и 

ветеринарные врачам больше обра-
щали твнимания на повышение 

упитанавоспи животных, вели тща-

тельное наблюдение за наавулюм 

скота и помогали быстрее устра-

нить имеющиеся недостатки. 

В. БОГДАНОВ, 
пастух деревни Монастырек. 

ДЕЛО ЧЕСТИ молодых ДОЯРОК 
Рабо нки молочно-товарной фермы деревни 

Руя .сельхозартели кМайз взяли социалистическое 

обязательство - надоить в нынешнем году 3000 
килограммов молока на каждую фуражную коро-

ву. Идет лето - самая благоприятная пора для 

повышения продуктивности животных. Стадо име-

ет возможность хорошо .ко,рмпться на пастбищах. 
Казалось 6ы, в такое время коллектив фермы дол-

жен приложить все силы, чтобы добиться высоких 

показателей в труде для успешного выполнения 

принятых обязательств. Однако в июне средний 
суточный надой молока на одну фуражную коро-

ву здесь составил 8,4 килограмма, а в июле не 

превысил даже восыми килограммов. 

Старшая доярка В. Евстафьева объясняет та-

кое положение с надоями плохим состоянием паст-

бищ. Но почему же П. М. Евстафьева, пожи-

лая, трудолюбивая доярка, получила от од-

ной фуражной коровы за шесть прошедших меся-

цев 1765килограммов молока и занимает одно из 

п ервых мест в районе? Ведь все животные нахо-

дятся в одинаковых пастбипцных условиях, а ре-

зультаты у остальных доярок значительно хуже. 

Дело, конечно, не в пастбищах. На Рунокой 
ферме они даже лучше, чем на-передавой Радо-
вельской ферме сельхозартели ..«Путь а коммуниз-

мув. К тому же здесь кормят стадо опытные па-

стухи В. Сергеев и И. Гребенкин, которые хорошо 

знают местные выгоны. 

Доврка П. М. Евстафьева добилась высоких 

темпов в труде благодаря тщательному изуче-

нию индивидуальных особенностей животных, 

строгому соблюдению раопорядка дня, правиль-

ному распределению кормов, внимательному отно-

шению к коровам. Далеко не все доярки тратят 

столько же времени на уход за коровами.' Слу-
чается, что некоторые опаздывают к дойке, бьют 
животных, не всегда чистят стойла и допускают 

другие грубые нарушения в своей работе. Это от-

рицательно влияет на надои. 

Плохо, что ка ферме нет заведующей. Ее обя-
занности исполняет старшая доярка, у которой 
есть двоя группа коров. Уход за ними требует вре-

мени, поэтому т. Евстафьева не всегда может уде-

лять достаточно внимания трудовой дисциплине 

.доярок; заготовке кормив, .племенной работе и мно-

гим др Иам делам. В правлении колхоза уже дав-

но ведуз+ся разговоры о там, что на Руйокой ферме 
необходима заведующая, но дальше разговоров 

дело не .идет. 

Условия для повышения надоев молока на 

ферме есть. В июне здесь была введена доиль-

ная установка. Работать коллективу фермы стало 

легче, появилось больше времени для ухода за 

коровами. Теперь дело только за упорством в до-

стижении намеченной цели. Молодым дояркам 

В. Евстафьевой, Т. Петровой, З. Григорьевой, 
А. Самсоновой, Е. Роговой, К. Тихомировой нуж-

но перемять опыт передовой доярки П. М. Ев-
стафьевой, используя его, резко увеличить .надои. 

Вывести ферму в число лучших по колхозу - де-

ло чести молодых. 

В. СЕРГЕЕВ. 
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ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ. 20 прюгародных совхозов будет 
обслуживать ленизгградокая опытная кустовая м ашиняо,счетная 
спанииия, обарудаванн,ая tсовремаггньим•и счетно-аналигтическитги . уст 
;ройствам,и. ,Станция заменит большое количаспво счетных рабопни 
нов. Сейчас идет iправерка а ,наладюа обоРВРАованигя, часть машин 
уже всiiупил,а :в iопы иную эхюплуатацию. Это будет одна из крryигней-
шнх в стране и еамвя iмогцная ,в Леюнюграде станция, обслуживаю 
щая сельское хозяйдспво. 

НА СННИА КЕ: в терфю,рацлиоммом цехе новой ото:иции. 
Фотохроника ЛеНТАСС 

И 3 О  П Ы Т А 

• Сам ®перед, шагай 
и товарищам помогай 

Рассказ У. Е. Ивановой — доярки совхоза пСормовский 

пролетарий», Горьковской области 

Доярасой в совхозе «Сормоваклий 
пролетарий» я ботами 17 лет: В 
проаплом году я иадояла от коров 

своей группы по 5.362 килограм-
ма молока тгри себестоимасти 
8 руб. 70 кол. центнер. 

всё, что я знаю, чего достигла, 

стараюсь ,передать другим, выез-

жаю на места, На адрактиасе поаса-
аьлваю, ,как надо кормить 'скот, 
;доить и ухаживать за ним. Но те-

перь, кода лlучцгие, лередовые 

колхозы и совхозы ,начали по-на-

стоящему помогать отстающим, 

подтягивать их до • ,своего уровня, 

я чувствую, что делаю в этом на 

правлении еще очень мало. У нас 

ведь напою. молодых, неопытных 

доярок. Они стараются, но еще не 

все, кал надо, у них помучается. 
Вот я и взяла шефство над двумя 

молодыми дояранамаи - Верой Пол-
няасоазой и Екатериной Лебедевой. 

Я внимательно наблюдаю за их 
работой, словом н детом помогаю 
им быстрее освоить передовые ме-

тоды труда, учу распознавать 

«капризьи» жювотных. Думаю 
дабитыся, чтобы •и они, молодые, 

надоили за год не менее пяти ты-

сяч литров молока от каждой но-

ровы своих лрулп. 

дявестно, как важно правильно 

и хорошо кормить коров, .чтобы 
получать от них много молока, Ра- 
цтионы у нас составляет зоотехнюк 

два раза в месяц. На ферме их не-

сколько — в завтлсюмости от удой-
ности ,коров. Летом у нас ттриаценя-

ет1ся зеленый конвейер. Для под-

кормки используются: оэииая 

рожь, клевер, вино-говсяная смесь, 

картофель, капустииый лист. Трава 
на пастбищах под&опивается: это 

восвбужцает у животных аппетит. 
Воды коровы получают вдоволь: 

на пастбище устроены автотюил-

ки. 

То удои, как убедилась я на 

• личном опыте, зав1гсят не только 

от кормов, нон от уровня мастер-

ства доярами, от ее любви н делу, 

к. животным. Я знаю повадки каж-

дюй своей коровы, стараюсь потра-

фить км. Ну, а они дают за это 

больше молока. У иенам нет яло-
вых коров. Очень многое дают уп-

лотнеиные отелы: норовы доятся 

почти ,круглый год, многие из них 

телятся три раза в два года. В 
прошлом году, например, от 15 
коров я получила 20 телят весам 

по 40-45 килопраммов. Сухо-

стойный период сократится до ме-

сяца, и это нисколько не влияет 
но, организм животных. 

;Заа уснать коров начинаю за' 
полтора месяца до отела, постепен-

но исключая из рациона молако-

гонные норма-сочные и :коюЩент-

рированные; Число . доек сначала 

сонращаио •.с трех до двух, затем до 

одного раза в сутки, потом дою че-

рез день. Все это время вниматель-

но слежу за состоянием вьименги: 

если напнапливается много молока, 

сдаиваю его. Запуск коров продол-

жается 15 дней. После этого ,ра- 

сдион сухостойного периода воаста-
навливается до полной нормы. За 
1А дней до отела коров перевожу 

в родильное отделение. На полный 
рацион животных ставлю через 20 
длиее после отёла. 

Очень важно доить коров всег-

да в определенное времци. Наруше-
ние режима вызывает у них бес-

нон ойс'iво и приводит н снижению 

удоев. Строгий режим мы соблю-
даем в любое время лада. Так как 

пастбища у ,нас находятся недале-

ко от фермы, то. и летом доим ко-

ров в коровнюках. К дойке живот-

ных тщательно. готовлю: вьпмя 

маю теплой водой, вытираю чи-

стым полотенцем и массюрую его 

перед, во время и после дойки. 
Выдаивать стараюсь очень тща-

тельно, так как последние наплн 

молока содержат аи себе много жи-

ра. 

В чистых и светлых ломеще-

наиях коровников имеются авто-

поитки и подвесная дорога, скоро 

на всех фермах будет введена 
электродойна, что значительно об-
легчит работу дояроас. 

Приятно сознавать, что труд в 

нацией стране высоко ценится. Я 
была не рав участницей ВДНХ. 
Имею неслсюльано медалей. Наш 
труд хорошо оплачивается. В про-

шлом воду  заработала в ,среднем по 

1140 рублей (в старых деньгах) в 

месяц, да премиальных получила 

4450 рублей. 

В нынеилнеи году обязалась по-

лучить от каждой коровы по ,шесть 

тысяч килотралммов молока. Это 
будет коми подарком ХХI1 съезду 

нашей родной партии. Сейчас я 

надазлваю от каждой карюаиы по 

16 килограммов молока. Обяза-
тельство свое я выполню. 

Горьковская область. 

Ii 
Р1 ЗВЕ ЭТО РЕМОНТ? 

С каокцьтм днем улучипается бы-
товое оiбсдутгюювание трудяпдаихся. 

Это свидетельство неустанной за-

боты партии и правительства о со-

ветском человеке, нашедшее яр-

кое отображение в новом проеасте 

Программы Коммунистической 
партии Советского Союза. В нашем 

городе, как и аи друпих, имеется 

широкая сеть •бьгговото обслужи-' 
ваппя населения. Однако, как iпо-

называют фанты, еще не везде хо 

рошо абслужювают трудящихся. 

Месяца два тому ваза' я сдал в 

ремонт полуботилки в сапожную 

мастефсасую .быттролшсюмбгюната, 
расаиюложlеаинуио на улице 1 Мая. 
Требовалась поставить падметиси. 

Работники мастерской охотно взя- 

люсь за это, подсчитали, сколько 

будет стоить, и назначили день, 

когда я должен прийти за обувью. 
Действительно, ремонт был сде-

лан в срок. Но не прошло после 

его в недели, как у моих полубо-

тилак лодметлси отлетели. Снова 
иду в бытколлбюнат. Мастера снова 

ставят подметки. Однако не прохо-

дит и месяца, как вновь приходит-

ся возвращаться в сапожную ма-

стерскую. На сей раз маке там ска-

зали, что подметки •прюдется по-

ставить новые, таи как эта уже 

потеряли свое качество. Согласил-
ся я и стал падать. Чере© два дня 

получил самою обувь, но только с 

неноторьлмии и4змепениямн. Там, 
где была ,старая подошла, ее среза-

ли, кожемитавыте подметки ,ири-

шили прямо к ,ралту. Но •и те про-

держались недолго. 

Такие случаи с ремонтируемой 
обувью были.пе только у меня. На 
плохой ремонт обуви жалуются 

многие тртдяациеся. 

Пора работникам сапожной ма-

стерской бытцлромасюмбината про-

юзяоднть ,ремонт обуви качествен-

но. Надо дорожить своей маркой. 
В. ВАЛЕНТИНОВ. 

Вместо помощи одни обещания 
Мимо дома Л 26 по улице Дзержинского проходит откры-

тая канава, по которой стекают нечистоты. Над ней лета-

ют тучи мух, вокруг разносится нестерпимы й запах. Это от-

равляет жизнь и отрицательно сказывается на здоровье лю-
дей. В летнее время жильцы дома не имеют возможности от-

крыть даже форточку. В прошлые годы канаву чистили, а нын-

че, видимо, забыли. Начиная с 1958 года, жильцы дома хода-
тайствуют о том, чтобы жилищно-коммунальный отдел изба-
вил их от этого соседства. Но оттуда—одни обещания. Внача-
ле обещали, что в мае 1960 года примут меры, потом перенес-

ли на осень. Но проигел 1960-й год, май 1961 года, а все, 

как было, так и есть. Долго ли нам будут обещать? 
З. ИВАНОВА. 

Ул. Дзержиииск•огю, дам № 2б. 

П ОлУчи,В ПИСЬМО т. Иване -

вой, я отправился к дому 

.Ns 26 по улице Дзержинского. 
Первое, что я таив увидел, загряз-

ненмую ,водосточную канаву. Она 
напоминает свалку. Чего только 

здесь нет: и бочки, и доски, и ка-

кие-то тряпки. Канава ничем не 

огорожена и не исключена возмож-

ность, что в нее может упасть ре-

бенок, ведь по соседству с кана-

вой находится детская песочница. 

Кстати, такой случай был в прош-

лом году. 
Мимо канавы порой проходят 

работники ЖКО, санэпидстанции, 

однако мер по ликвидации этого 

рассадника грязи не принимают. В 
июне управдом т. О•пурцова и ра-

ботник милиции т. Рыжов снова 

*^: 

осмотрели злополучную канаву и, 

записав что-то в своих блокнотах, 
разошлись. Жильцы Дама, начиная 

с 1958 года, настоятельно просят 

ЖКО решить этот вопрос. Однако 
в ответ на просьбы жильцов одни 

обещания, Когда я беседовал с 

к вартиросъемщиками, многие вы-

разили желание организовать воск-

реснак. Что ж, мысль, поданная 

квартиросъемщиками, неплохая. 

Люди желают видеть свой город 

городам образцовой культуры х 

предлагают свою помощь. Работ-
никами ЖКО надо прислушаться к 

голосу жильцов н навести порядок 

у дома А1г 2б, 

В. ЛЮЧЕВСКИИ, 
нештатный мистр:уктар отдела 

писем газеты ,аЗнамя труда». 

„Iiван кивает 

на 1Iетра...С6 
Более трех лет назад при школе 

N: 9 было начато стр.аителыство 

производственньлх мастерских, а 

примерно полтора года назад зда-

ние мастерснлих было подведено 

под .крьлшу. Работы по строитель-

ству вьлпюлняли родители и уча-

щиеся. Казалось бы, главное сде-

лано в учащиеся могла надеяться, 

что скоро получат свои мастер-

ские, Кстати, часть станков, обо-

рудования и lинетруамента школа 

Раке имеет. Но это были только 

мечты администрации школы, ро-

дительского ,комитета п учеников. 

Строительство, или вернее за-

вершеюме его, прностановаилось аив-' 

за сантехмонтажных работ. Снача-
ла у цлкалы не было средств на 

проведение их. Комбинат «Слан-
цы» решил помочь в отаи. Закон-
чить работы обязалась строитель-

ное управление № 7 треста М З1 
и их субподры дчюк-участоас i«Сан-
текмонтанс», Но слово' строители 

не сдержали. Осталась меньше ме-

сяца до начала занятий, а н за-

вершению работ никто не присту-

пает, аотя в план они включают-

ся ежемесячно. Вначале у участка 

«СантеХсмантаж» не было труб 

ндентралъ.нагп •отопления, Школа 

приобрела их, но дело ни с места. 

Происходит пан в русской досло-

вице: «Наиан ааювает на Петра, а 

Петр — на Ятана», Начальник 

СУ-7 т. Громов — на начальника 

участка «Сантехмонталс» т. Суд-

илина, а тот, в свою очередь, — на 

Громова. Бумаги исписано за эти 

годы очень много, не меньше бы-

ло и разгово ров. Только ни 

телам, ни учащимся от этого не 

легче. Близится начало нового 

уче;бнаго года. Будут ли у школы 

.ны.нче свои мастерские? Пусть от-

ветят на это тт. Громов и Судиик. 

Н. ВСЕВОЛОДОВ, 
председатель родительского 

комитета школы № 9. 

В газете «Знамя труда» от 23 
июля были опубликованы ,материа-

лы рабкорав;акого рейда по провер-
ке работы городского автопран-

опарта. В них рассказывалось о 

там, что зачастую расписание дви-

жения автобусов по маршруту 

№ 7 нарушается, затимивается ре-

монт моста через реку Кушелку, 
Участники рейда отмечали также 

то, что в очень плохом состоянии 

дорога, ведущая на шахту № 1. По 
просьбе горняков этой шахты в 

материалы рейда был включен ряд 

критхцескигх замечаний в адрес го-

родского юспдела коммунального хо-

зяйства, который ме отвечал шахте-

рам на .их просьбу изменить дви-

жение автабуiсов по маршруту 

№ 2. 

На днях редакция полудила от-

веты от начальника отдела экс-

плуатации АТЛК т. Олейника и за-
ведуиощего .гаркомхозам т. Крас-
нишкого. 

аФаисты нарушения расписания 

движения автобусов по маршруту 
№ 7, указанные в материалах реи-

да, полностью подтвердились, —

сообщает т. Олейннк. — За от-

правку автобуса не по расписанию 

на коисдуктора т. Трифонаву нало-

жено взыскание. С 28 июля введе-

но новое расписание движения ав-

тобусов по ма;рщрупу № 7, Оно 

согласовано с администрацией за-

вода и строго соблюдается». 

'Странный ответ по материалам 

рейда дает заведующий горкомхо-

зам т. Красииицкий. Он сообщает: 
саИопюлком горсовета совместно с 

руыаводством комбината «Сланцы» 
принимает все меры к скорейшей 
перестройке искусственного соору-

жения через реку Кушелюу. В ча, 

стности, в целях ускорения и зна-

чительного удешевления строитель-

ства решено построить вместо ра-

нее проектируемого моста трубу. 
Кроме этого, необходимо, чтобы 
общественные организации шахты 
№ 1 и комбината «Сланцы» оказа-
ли воздействие .на руководителей 
этих преаариятнй и асаминистра-

цгию ,ремстронцеха комбината с 
целью быстрейшего окончания 

строительства трубы. Вопрос о6 
изменении маршрута № 2 подни-

мался в письме председателем 

шахткома 'профсоюза и секретарем 

партийного бюро шахты, на кото-

рое им дан ответ». 

В ответе по сути дела ничего не 

сообщается о там, ,приняты ли ме-

ры по указанным недостаткам. 

Сообщается, что меры принимают-
ся, а ниже т. Крааиицкий .взьивает 

к общественным организациям 
шахты № 1 и комбината, чтобы 
они воздействовали на руководи-

телей этих предпрмятий. Думает-
ся, что при таком подходе к делу 

горняки едва ли •дожлутся в этом 

году окончания ремонта моста. 
** 

«Тротуары надо привести в паря-

док» - в заметке под таким заго-

ловкам, опубликованной в Ме 144 
газеты «Знамя труда», поднимал-
ся вопрос о ремонте дорог и тро-
туаров в городе. Как сообщил ре-

дакции начальник ЖКО т. Ва-
сильев,, ремонт дорог и тротуаров 
праизводитсзг силами ЖКО за счет 
средств капитального ремонта. 
Часть дорог уже отремонтирована. 
Работы по ремонту продолжаются. 
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ЛЕНИНГРАДСКАЯ ОБЛАСТЬ. 20 прюгародных совхозов будет 
обслуживать ленизгградокая опытная кустовая м ашиняо,счетная 
спанииия, обарудаванн,ая tсовремаггньим•и счетно-аналигтическитги . уст 
;ройствам,и. ,Станция заменит большое количаспво счетных рабопни 
нов. Сейчас идет iправерка а ,наладюа обоРВРАованигя, часть машин 
уже всiiупил,а :в iопы иную эхюплуатацию. Это будет одна из крryигней-
шнх в стране и еамвя iмогцная ,в Леюнюграде станция, обслуживаю 
щая сельское хозяйдспво. 

НА СННИА КЕ: в терфю,рацлиоммом цехе новой ото:иции. 
Фотохроника ЛеНТАСС 

И 3 О  П Ы Т А 

• Сам ®перед, шагай 
и товарищам помогай 

Рассказ У. Е. Ивановой — доярки совхоза пСормовский 

пролетарий», Горьковской области 

Доярасой в совхозе «Сормоваклий 
пролетарий» я ботами 17 лет: В 
проаплом году я иадояла от коров 

своей группы по 5.362 килограм-
ма молока тгри себестоимасти 
8 руб. 70 кол. центнер. 

всё, что я знаю, чего достигла, 

стараюсь ,передать другим, выез-

жаю на места, На адрактиасе поаса-
аьлваю, ,как надо кормить 'скот, 
;доить и ухаживать за ним. Но те-

перь, кода лlучцгие, лередовые 

колхозы и совхозы ,начали по-на-

стоящему помогать отстающим, 

подтягивать их до • ,своего уровня, 

я чувствую, что делаю в этом на 

правлении еще очень мало. У нас 

ведь напою. молодых, неопытных 

доярок. Они стараются, но еще не 

все, кал надо, у них помучается. 
Вот я и взяла шефство над двумя 

молодыми дояранамаи - Верой Пол-
няасоазой и Екатериной Лебедевой. 

Я внимательно наблюдаю за их 
работой, словом н детом помогаю 
им быстрее освоить передовые ме-

тоды труда, учу распознавать 

«капризьи» жювотных. Думаю 
дабитыся, чтобы •и они, молодые, 

надоили за год не менее пяти ты-

сяч литров молока от каждой но-

ровы своих лрулп. 

дявестно, как важно правильно 

и хорошо кормить коров, .чтобы 
получать от них много молока, Ра- 
цтионы у нас составляет зоотехнюк 

два раза в месяц. На ферме их не-

сколько — в завтлсюмости от удой-
ности ,коров. Летом у нас ттриаценя-

ет1ся зеленый конвейер. Для под-

кормки используются: оэииая 

рожь, клевер, вино-говсяная смесь, 

картофель, капустииый лист. Трава 
на пастбищах под&опивается: это 

восвбужцает у животных аппетит. 
Воды коровы получают вдоволь: 

на пастбище устроены автотюил-

ки. 

То удои, как убедилась я на 

• личном опыте, зав1гсят не только 

от кормов, нон от уровня мастер-

ства доярами, от ее любви н делу, 

к. животным. Я знаю повадки каж-

дюй своей коровы, стараюсь потра-

фить км. Ну, а они дают за это 

больше молока. У иенам нет яло-
вых коров. Очень многое дают уп-

лотнеиные отелы: норовы доятся 

почти ,круглый год, многие из них 

телятся три раза в два года. В 
прошлом году, например, от 15 
коров я получила 20 телят весам 

по 40-45 килопраммов. Сухо-

стойный период сократится до ме-

сяца, и это нисколько не влияет 
но, организм животных. 

;Заа уснать коров начинаю за' 
полтора месяца до отела, постепен-

но исключая из рациона молако-

гонные норма-сочные и :коюЩент-

рированные; Число . доек сначала 

сонращаио •.с трех до двух, затем до 

одного раза в сутки, потом дою че-

рез день. Все это время вниматель-

но слежу за состоянием вьименги: 

если напнапливается много молока, 

сдаиваю его. Запуск коров продол-

жается 15 дней. После этого ,ра- 

сдион сухостойного периода воаста-
навливается до полной нормы. За 
1А дней до отела коров перевожу 

в родильное отделение. На полный 
рацион животных ставлю через 20 
длиее после отёла. 

Очень важно доить коров всег-

да в определенное времци. Наруше-
ние режима вызывает у них бес-

нон ойс'iво и приводит н снижению 

удоев. Строгий режим мы соблю-
даем в любое время лада. Так как 

пастбища у ,нас находятся недале-

ко от фермы, то. и летом доим ко-

ров в коровнюках. К дойке живот-

ных тщательно. готовлю: вьпмя 

маю теплой водой, вытираю чи-

стым полотенцем и массюрую его 

перед, во время и после дойки. 
Выдаивать стараюсь очень тща-

тельно, так как последние наплн 

молока содержат аи себе много жи-

ра. 

В чистых и светлых ломеще-

наиях коровников имеются авто-

поитки и подвесная дорога, скоро 

на всех фермах будет введена 
электродойна, что значительно об-
легчит работу дояроас. 

Приятно сознавать, что труд в 

нацией стране высоко ценится. Я 
была не рав участницей ВДНХ. 
Имею неслсюльано медалей. Наш 
труд хорошо оплачивается. В про-

шлом воду  заработала в ,среднем по 

1140 рублей (в старых деньгах) в 

месяц, да премиальных получила 

4450 рублей. 

В нынеилнеи году обязалась по-

лучить от каждой коровы по ,шесть 

тысяч килотралммов молока. Это 
будет коми подарком ХХI1 съезду 

нашей родной партии. Сейчас я 

надазлваю от каждой карюаиы по 

16 килограммов молока. Обяза-
тельство свое я выполню. 

Горьковская область. 

Ii 
Р1 ЗВЕ ЭТО РЕМОНТ? 

С каокцьтм днем улучипается бы-
товое оiбсдутгюювание трудяпдаихся. 

Это свидетельство неустанной за-

боты партии и правительства о со-

ветском человеке, нашедшее яр-

кое отображение в новом проеасте 

Программы Коммунистической 
партии Советского Союза. В нашем 

городе, как и аи друпих, имеется 

широкая сеть •бьгговото обслужи-' 
ваппя населения. Однако, как iпо-

называют фанты, еще не везде хо 

рошо абслужювают трудящихся. 

Месяца два тому ваза' я сдал в 

ремонт полуботилки в сапожную 

мастефсасую .быттролшсюмбгюната, 
расаиюложlеаинуио на улице 1 Мая. 
Требовалась поставить падметиси. 

Работники мастерской охотно взя- 

люсь за это, подсчитали, сколько 

будет стоить, и назначили день, 

когда я должен прийти за обувью. 
Действительно, ремонт был сде-

лан в срок. Но не прошло после 

его в недели, как у моих полубо-

тилак лодметлси отлетели. Снова 
иду в бытколлбюнат. Мастера снова 

ставят подметки. Однако не прохо-

дит и месяца, как вновь приходит-

ся возвращаться в сапожную ма-

стерскую. На сей раз маке там ска-

зали, что подметки •прюдется по-

ставить новые, таи как эта уже 

потеряли свое качество. Согласил-
ся я и стал падать. Чере© два дня 

получил самою обувь, но только с 

неноторьлмии и4змепениямн. Там, 
где была ,старая подошла, ее среза-

ли, кожемитавыте подметки ,ири-

шили прямо к ,ралту. Но •и те про-

держались недолго. 

Такие случаи с ремонтируемой 
обувью были.пе только у меня. На 
плохой ремонт обуви жалуются 

многие тртдяациеся. 

Пора работникам сапожной ма-

стерской бытцлромасюмбината про-

юзяоднть ,ремонт обуви качествен-

но. Надо дорожить своей маркой. 
В. ВАЛЕНТИНОВ. 

Вместо помощи одни обещания 
Мимо дома Л 26 по улице Дзержинского проходит откры-

тая канава, по которой стекают нечистоты. Над ней лета-

ют тучи мух, вокруг разносится нестерпимы й запах. Это от-

равляет жизнь и отрицательно сказывается на здоровье лю-
дей. В летнее время жильцы дома не имеют возможности от-

крыть даже форточку. В прошлые годы канаву чистили, а нын-

че, видимо, забыли. Начиная с 1958 года, жильцы дома хода-
тайствуют о том, чтобы жилищно-коммунальный отдел изба-
вил их от этого соседства. Но оттуда—одни обещания. Внача-
ле обещали, что в мае 1960 года примут меры, потом перенес-

ли на осень. Но проигел 1960-й год, май 1961 года, а все, 

как было, так и есть. Долго ли нам будут обещать? 
З. ИВАНОВА. 

Ул. Дзержиииск•огю, дам № 2б. 

П ОлУчи,В ПИСЬМО т. Иване -

вой, я отправился к дому 

.Ns 26 по улице Дзержинского. 
Первое, что я таив увидел, загряз-

ненмую ,водосточную канаву. Она 
напоминает свалку. Чего только 

здесь нет: и бочки, и доски, и ка-

кие-то тряпки. Канава ничем не 

огорожена и не исключена возмож-

ность, что в нее может упасть ре-

бенок, ведь по соседству с кана-

вой находится детская песочница. 

Кстати, такой случай был в прош-

лом году. 
Мимо канавы порой проходят 

работники ЖКО, санэпидстанции, 

однако мер по ликвидации этого 

рассадника грязи не принимают. В 
июне управдом т. О•пурцова и ра-

ботник милиции т. Рыжов снова 

*^: 

осмотрели злополучную канаву и, 

записав что-то в своих блокнотах, 
разошлись. Жильцы Дама, начиная 

с 1958 года, настоятельно просят 

ЖКО решить этот вопрос. Однако 
в ответ на просьбы жильцов одни 

обещания, Когда я беседовал с 

к вартиросъемщиками, многие вы-

разили желание организовать воск-

реснак. Что ж, мысль, поданная 

квартиросъемщиками, неплохая. 

Люди желают видеть свой город 

городам образцовой культуры х 

предлагают свою помощь. Работ-
никами ЖКО надо прислушаться к 

голосу жильцов н навести порядок 

у дома А1г 2б, 

В. ЛЮЧЕВСКИИ, 
нештатный мистр:уктар отдела 

писем газеты ,аЗнамя труда». 

„Iiван кивает 

на 1Iетра...С6 
Более трех лет назад при школе 

N: 9 было начато стр.аителыство 

производственньлх мастерских, а 

примерно полтора года назад зда-

ние мастерснлих было подведено 

под .крьлшу. Работы по строитель-

ству вьлпюлняли родители и уча-

щиеся. Казалось бы, главное сде-

лано в учащиеся могла надеяться, 

что скоро получат свои мастер-

ские, Кстати, часть станков, обо-

рудования и lинетруамента школа 

Раке имеет. Но это были только 

мечты администрации школы, ро-

дительского ,комитета п учеников. 

Строительство, или вернее за-

вершеюме его, прностановаилось аив-' 

за сантехмонтажных работ. Снача-
ла у цлкалы не было средств на 

проведение их. Комбинат «Слан-
цы» решил помочь в отаи. Закон-
чить работы обязалась строитель-

ное управление № 7 треста М З1 
и их субподры дчюк-участоас i«Сан-
текмонтанс», Но слово' строители 

не сдержали. Осталась меньше ме-

сяца до начала занятий, а н за-

вершению работ никто не присту-

пает, аотя в план они включают-

ся ежемесячно. Вначале у участка 

«СантеХсмантаж» не было труб 

ндентралъ.нагп •отопления, Школа 

приобрела их, но дело ни с места. 

Происходит пан в русской досло-

вице: «Наиан ааювает на Петра, а 

Петр — на Ятана», Начальник 

СУ-7 т. Громов — на начальника 

участка «Сантехмонталс» т. Суд-

илина, а тот, в свою очередь, — на 

Громова. Бумаги исписано за эти 

годы очень много, не меньше бы-

ло и разгово ров. Только ни 

телам, ни учащимся от этого не 

легче. Близится начало нового 

уче;бнаго года. Будут ли у школы 

.ны.нче свои мастерские? Пусть от-

ветят на это тт. Громов и Судиик. 

Н. ВСЕВОЛОДОВ, 
председатель родительского 

комитета школы № 9. 

В газете «Знамя труда» от 23 
июля были опубликованы ,материа-

лы рабкорав;акого рейда по провер-
ке работы городского автопран-

опарта. В них рассказывалось о 

там, что зачастую расписание дви-

жения автобусов по маршруту 

№ 7 нарушается, затимивается ре-

монт моста через реку Кушелку, 
Участники рейда отмечали также 

то, что в очень плохом состоянии 

дорога, ведущая на шахту № 1. По 
просьбе горняков этой шахты в 

материалы рейда был включен ряд 

критхцескигх замечаний в адрес го-

родского юспдела коммунального хо-

зяйства, который ме отвечал шахте-

рам на .их просьбу изменить дви-

жение автабуiсов по маршруту 

№ 2. 

На днях редакция полудила от-

веты от начальника отдела экс-

плуатации АТЛК т. Олейника и за-
ведуиощего .гаркомхозам т. Крас-
нишкого. 

аФаисты нарушения расписания 

движения автобусов по маршруту 
№ 7, указанные в материалах реи-

да, полностью подтвердились, —

сообщает т. Олейннк. — За от-

правку автобуса не по расписанию 

на коисдуктора т. Трифонаву нало-

жено взыскание. С 28 июля введе-

но новое расписание движения ав-

тобусов по ма;рщрупу № 7, Оно 

согласовано с администрацией за-

вода и строго соблюдается». 

'Странный ответ по материалам 

рейда дает заведующий горкомхо-

зам т. Красииицкий. Он сообщает: 
саИопюлком горсовета совместно с 

руыаводством комбината «Сланцы» 
принимает все меры к скорейшей 
перестройке искусственного соору-

жения через реку Кушелюу. В ча, 

стности, в целях ускорения и зна-

чительного удешевления строитель-

ства решено построить вместо ра-

нее проектируемого моста трубу. 
Кроме этого, необходимо, чтобы 
общественные организации шахты 
№ 1 и комбината «Сланцы» оказа-
ли воздействие .на руководителей 
этих преаариятнй и асаминистра-

цгию ,ремстронцеха комбината с 
целью быстрейшего окончания 

строительства трубы. Вопрос о6 
изменении маршрута № 2 подни-

мался в письме председателем 

шахткома 'профсоюза и секретарем 

партийного бюро шахты, на кото-

рое им дан ответ». 

В ответе по сути дела ничего не 

сообщается о том, ,приняты ли ме-

ры по указанным недостаткам. 

Сообщается, что меры принимают-
ся, а ниже т. Крааиицкий .взьивает 

к общественным организациям 
шахты № 1 и комбината, чтобы 
они воздействовали на руководи-

телей этих предпрмятий. Думает-
ся, что при таком подходе к делу 

горняки едва ли •дожлутся в этом 

году окончания ремонта моста. 
** 

«Тротуары надо привести в паря-

док» - в заметке под таким заго-

ловкам, опубликованной в Ме 144 
газеты «Знамя труда», поднимал-
ся вопрос о ремонте дорог и тро-
туаров в городе. Как сообщил ре-

дакции начальник ЖКО т. Ва-
сильев,, ремонт дорог и тротуаров 
праизводитсзг силами ЖКО за счет 
средств капитального ремонта. 
Часть дорог уже отремонтирована. 
Работы по ремонту продолжаются. 
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По городам нашей области 

ЛЕТРОДВОРЕЦ. Закончилось восстановление известного архи-

тектурного памятника ХV1// века - дворца Царышкиных в Ноео-
знамехке, почти полностью разрушенного в годы Великой Отечест-
венной войны фаиiистскими захватчиками. В здании будет размеще-

но Центральное проектно-конструкторское бюро треста «Сеезапмох-
тажаетоматикаА. 

НА СНИМКЕ: восстановленная «дача в Ноеознаменке.. 
Фотохроника ЛехТАСС. 

В ИСПОЛКОМЕ ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 

• Каждому хозяйству -

долголетние пастбища 
В Вопюссовском районе под дол-

голетнме культурные пастбища 
выделено более семи тысяч гвкта-
рав. Омыл совхозов «Тороюово», 
«Гамонтово», «Сельца», колхоза 

и мени Жданова и дррлгих хозяйств 
свмiцетелыстаует о высокой произ-

,водственмой и экономической зф-
феаотиввоспи пастбищ. 

Однако, как отметил нюпалком 

областного Совета, ,руководители 

и апецмалисты ряда колхозов и 

совхозов ,района все еще недоаце-

аинают большое значение долго-

летних культурвых пастбищ. Ис-
иолком райсовета не мрмнимает 

дейсввеиных мер к внедрению это-

го прогрессивного пiриема содер-

ниамия скота. Работы по оргоиииза-

цми долголетних иgультурных паст-

бищ провод.яiвся медленмю, во мно-

гих хозяйспаах олкутствует кон-

троль за правильным их ис-

пользованием. 

Исполком областного Совета обя-
зал исполком Волосавокото рай-
совета, молочно-картоарелеводче-
ский трест, руковазнтелей и сне- 
циалистов совхозов и колхозов 

усилить работу по дальнейшей ор-

гатЛизации культурных долголет-

них -пастбищ. 

Сельскохозяйственное 
строительство в области 
Раюомотреиг вопрос о мерах ло 

улучшению сель кохозяйсовеяного 
стрюмтелыства в области. Отмече-
ато, что пттаяииие этой ,работы не 

удовлетворяет лоатавленнь м я.н-

АВГУСТ 
1-Iесмотря на теплые, а инолда м 

жаркие дни, заметны признаки 

приближающейся осени. Короче 

стали дни, длиннее, темнее и про-

хладнее ночи. Яiрче светят звезды. 

По утрам пустые и влажные туаиа-

ны клубятся юад .вадоегмамм н 

стелятся " по земле. Выпадают 

обильные росы. 

Лес гцрмтих и славно задумался. 
Зеленеют травы .на лугах и листья 
иа деревьях .и кустаркиаоах. Но это 

не свежая весенняя зелень, а ло-

стареваиая и поблекшая. В конце 

месяца, а иногда и раньше, по-

явятся золотые листья на березе, 
янтарные на клене острюлистном, 

пургпуровые на осине. Вплетаются 
в зеленую крону лип и берез зо-

лотистые лlряди. На дорожках и 

траве витдны апаиэшие листья. 

Созрели бобы-стр;учаии у жел-

той акации, обильно ураднвиинеся 
в этом гаду. Заалели плоды у ка-
лины, боярыш,иика, рябнны, ши-

павииха, созрели голубика, лесная 

малина, ежевика и Груоннха. Со-

варсашлм П,пенумьам ЦК КПСС за-

дачам дальнейшего развития сель-

ского хозяйства. До ;настоящего 

;врёмеки осуществляется сооруже-

н ие дорогостоящих, меэкомоммч-

ных живютиоiводчесюих памещеаиий, 
раосчитаизных на отсталую техно-

логию содержания скота. Степень 
обориости возводимых построек 

низкая. Внедрение сбор:наго желе-

зобетона, стеновых панелей и дру-

гих •лросресоивных юонструкщий 
тормозмтюя из-за опсупстаия у 

подрядных строительных .органи-

заций производственной базы ото 

изготовлению хонсп,рукций •для 

селыкохозяйствекнаго строитель-

ства. «Ленаблсгрой» медленно 
сооружает двои тцредприятия и до 

сего времени не ввел в экоплуата-

цию завод железобетонных изде-

лий в Волхове, деревооби[елочный 
комбинат в Л;одейнюим Поле, сроки 

ввода в эксплуатацию которых ис-

текли в первом полугодии. Совер-
шенно неудавлетв.арительно идет 

строительствю iдомостраителынаго 

момбюната в Гапчмне, первая оче-

редь которого должна войди •в 

строй в третьем нварпале. 

Умравление совхозов, исполкомы 

,ран(гар)саветов, директора совхо-

зов и председатели колхозов пiрм 

разработке проектов планировки. и 

застройки совхозов и колхозов не 

п ринимают необходимых мер х 

сохраацению тер,рмторий застройки 
и концентрации .произиодютаа. Ии-
стмпут «Леноблдтрiоект» неудавлет-

ворителыно осущеiствляетпроектм-

роваииие объектов сельскахозяйст-
венииоаю назначения. 

В принятом решении намечены 

меры усиления темпов строитель-

ства в - колхозах и совхозах. 

(лентАСС) 

Смелость, размах, оптимизм 
ВАРШАВА. (ТАСС). Секоретарь 

Вагранаасного городского комитета 

ПОРП Юзеф Кеамна заявил коррес-

понденту ТАСС: 
Опубликованный в польской ле-

чати полный текст проекта П,ро-
граммы Коммунистилаеской партии 

Саветокого Союза наполнил наши 

сер'ща чуистюом большой радости. 

ПТрограима вызьпзает восхищение 

своей смелостью, размахом и опти-

мизмом. С .болыши<м интересом чи-

тают • этот иIсторичеекий документ 

Ла!бочие ваiршавских. промышлен-

ных ,преоририятий, деятели . исаиус-

ства, науаси; инженеры и техники, 

моладеокь. 

• Не подлежит никакому  сомне-

нию, что это - самый важный до-

кумент нашего времени, документ 

творчеакюго марксизма-лениннизма. 

В нем дан очень точный и полный 
анализ еавременной эпохи. Рас-
тСрыты на научной основе марксиз-

ма лелииопама перспективы разви-

тия человеческого общества, ука-

заны важнекппме срёдства и мето-

ды борыбы за дости. сен'ие самой 
высокой форхы общественного раз-

вития - коммунизма. 

Вь iдвмкутые в зток дюкумедсте 

исключительной важности теоре-

тичесаоие положения а6 общих за-

кономерностях развития социа-

Триумфальное 
шествие 

ЦАРИЖ.. (ТМ)С). Проект Про-
граммы .КПСС, лижет ж еженгдель-
ниасе «Фраанс .нувель» член Полит-
биоро Французской .комтпартии 

Франуа Вийу, «превосходит все 

самые смелые мечты, которые вы-

нашивало человечество на лротя-

жениидюлгих столетий». Он имеет 

огрольное знапьение не только для 

советского народа, но и для каж-

дого жителя нашей планеты. 

Победы СССР объясняются тем, 
что его народ окончательно поасюас-

чил с эксаалуатацией человека че-

ловеком. Проект новой Программы 
КПСС - это воплощение «тримум 
фальногго шествия марксизма-

лениаткгдаиа» . 

3АМЕТI£И ФЕНОЛОГА 

зревают зерновые яблони. На по 

лях идет уборка хлеба. Август, по 

народному календарю «гусггы;рь» 

- везде пусто, всего вдоволь. 

Цветуащих растений заметно 

убавилось, но еще белеют ромаш-

ки, итапааинюи и тьисямелистникн, 

желтеют мижмы и кулыбабы, да-

леко видны цветуицие лилло:вые го-

ловки татарюика и малиново-крас- 

ные ,чертополоха. ародолж.ают 
цвести василек луговой, чiабрец, 
кюмрей м вереск. Высоко над во-

дой качаются пушистые головки 

цветущего трастилмка. 

До Великой Отечественной вой-
ны пчеловоды некоторых районов 
нашей области вывозили лΡпасеки 

на вересковые участки Меицасбор 
значительно повышался. Но, по на-

блкiцения,м пчеловодов, вересковый 
мед в сырам, холодном помещении 

и в старых сотах кристаллмзуется 

и для зимовки пчел требуетсяего. 
значительно больше. Кроме того, 

этот мед тягуч в плохо отделяепся 

на медаганке. 

.В августе покидают нас стрижи, 

иволги, кухушиск и соловьи. Гото-
вятся к отлету' гародсиане ластам= 

ки, мухолааюи, камышавхи, лас-

точки-хасатиш, горихвостки и дру-

гие певчие перелетные птицы. Они 
улетают в сентябре незаметно, в 

большинстве по ночам: в темноте 

их не трогают хищники. А дорогу 

они найдут и ночью. 

Лес богат грибами. Кроме лет-

них, появляются осенние - рыэки-

ки, волнушки, апята. Крепче стали 

летние .народы грибов. 

Закаичмв.ается линька у "старых 

глухарей и косачей. У молодых 

петушков пробивается черное пе-

ро. Начмиаютiоя полеты уток вала- 

поля и заводи рек на кормешису. 

1'4едведь посещает ягодники м 

овсяные поля. Баррук готовит к 

зиме,свою «квартцру». Волки, ры-

си, лисицы охотятюя всем вывод-
ком. Размитожаются ящерицы, 

ужи и змеи. 

В конце августа, когда вода 

значительно Похолодает, палим 

выходит из убежища и начинает 

хватать мелкую рыбешку. Со вто-

рой половины августа хорошо 

клюют лещ, плотва и окунь. 

И. БАЛБЫЛШВВ, 
член Общества по распростра-

нению политических и научных 

.знаний РСФСР: 

лизма, о характере националыно-
осно6одителыны х революций, о 

ликвидации кололтиальной систе-

мы, о вопросе войны и пира, а 

также характцрпстика каммули-

счлнеского общества, этапов и пу-

тей его страителыства явятся для 

международного коммунистиче-

ского и рабочего движения важной 
помощью в объединении трудя-

щихся на борьбу за мир, прогресс 

и социализм. 

В самое ближайшее время 

проект Программы КПСС будет об-
суждаться на собраниях леiрвич-

ных ла+ртийвых организаций, в ар- 

ганизацмях союза социалистиче-

ской молодежи, найдет важное ме-

сто в леасадиоицой работе. Проект 
Протрааммы будет изучатыся в раз-

личныхформах сети партийного 
просвещения. 

В Республике 
куба 

ВГАВАНЕ -столице Рег-

ивублихи Куба открыта большая 

больница. Она будет образцо-

вым лечебным учреждением. 

Больница оснащена  * современ-

н ым медицинским оборудова-

н ием. В кабинетах, палатах и 

лабораториях больницы будут 

повышать каалии.фюкамию вра-

чи, сестры н другие медицин-

ские работники. 

НА СНИМКЕ: одна из палат 

новой больницы. 

Фото агентства Пiренса Ла-

тина. 

ж  

Т ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 

• СУББОТА, 5 АВГУСТА 
д8.00 - «Важнейший документ эвахи». 18.30 - Спортивная пе-

_ редача. В перерыве: к«Телевизианатая хроника». 20.15 -. Междуна-
родный обзор. 20.30 - Пятммкнутка поэзии. 20.35 - Художествен-
ный фильм «Алешкина любовь». 22.00- Паследнме известия». 22.05 
- Эстрадный концерт. 

Зам, редактора Н. ЛАКЕЕВ 

.ПРОДОЛЖАЕТСЯ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ 

Сланцевокие средние шкалы №№'1'и 2 рабочей молодежи 

и Слаицевюкое отделение Ленинградской заочнАй школы про-

должают прием учащихся в 4-10 классы. 

Заювления "в школы рабочей молодежи принимаются при 
ржолах рабочей молодежи № 1 и № 2: утрам - с 10 до 12 часов, 

вечером - с 19 до 21 часа. Заваления на заочное отделение 

принимаются во всех шкалах города в те же часы. 

Для поспуитлеитмя необходимо иметь следующие документы: 

заявление, вправку с места работы, документ об образовании. 

Лица, не имеющие документа о6 образовании, будут принимать-

ся в школу на основании проверочных работ по математике и 

русскому языку. Заявления принимаются до 25 августа. Начало 
занятий -1 сентября. . 

Админнстраацня 

К СВЕДЕНИЮ ОХОТНИКОВ 

августа 1961 года в 19 часов в помещений клуба «,Шахтер» 'со-
стрхтоя общее собраине охотников. Повестка дня - открытие летне-

осенней охоты в 1961 году. 

,Граждаюка Аплоцхнь Прасковья 
Егоровиаа, проживающая в городе 

Сланцы, Новосельский пер., дом 

№ 4, кв. № З, возбуждает дело о 

расторжении брака с гражданином 

Атлоцинь Даинтарсом Яновичем, 
нробкивакгщим . в Карагандинской 
области.-• 

,Дело лод.лежмт рассмотрению в 

Ленинградском областном суде. 
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